
 

 

RELEVE DE CONCLUSIONS 

 

 

 

 

   DIRECTION GENERALE DES SERVICES 

   VIE DES QUARTIERS 

CONSEIL DE QUARTIER D’INSTALLATION COTEAUX BEAUCLAIR 

LE  13 JUIN   2024 SALLE MOTRICITE ECOLE DOLTO 

Les membres présents : Mr DIAZ Denis ; Mr PAPIER Florent ; Mr Philippe ANTHOINE ; Mme VOLPE 
Cristelle ; Mr AIT HATRIT Yacine ; Mr HUNKELER Patrick ; Mr BLUMA-BIESIADA Dorota ; Mme BROWN 
Magali 
 
Excusées : Mme RIVET, Mme FLAVIE, Mme BOKE 
 
Pour la Ville de Rosny-sous-Bois : 
M. PERNES, Adjoint du quartier Coteaux Beauclair  
Mme BUSSUGU, Chargée de mission démocratie de proximité 
M. BANNIER, Brigadier-chef principal 
M. FAUCONNET, Maire de Rosny-Sous-Bois 

 

Invitée extérieure : Mme HUARD Manon,  Directrice Prévention et Gestion des Déchets (GPGE) 

 

Ordre du Jour :  

- La gestion des déchets/ PAV: en présence de Mme Manon HUARD, Directrice Prévention 
et Gestion des Déchets (GPGE) 

- La sécurité du quartier en présence de la Police municipale 
- Points divers et projet 2024 

 

 

La gestion des déchets (GPGE) 

 

M. le Maire : je n’avais pas pu être des vôtres lors du premier conseil d’installation en février dernier. 
J’avais donc promis d’être là afin de vous remercier pour votre engagement au profit de votre 
quartier. Aujourd’hui nous accueillons GPGE qui vient discuter avec vous de la gestion des déchets 

sur votre secteur que je sais très sensible. J’espère que nous aurons un temps d’échange constructif. 
Je laisse la parole à Mme HUARD.  
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Résumé du Temps d’échanges 

 

Objectif Principal 

Faire un point sur la gestion des déchets et le dimensionnement du service proposé sur le quartier 

Coteaux- Beauclair.  

 

Détails de la discussion 

• Services proposés : collecte des ordures ménagères résiduelles (3 fois/semaine), des 

emballages/papiers (2 fois/semaine) et du verre (selon remplissage) en apport volontaire, collecte 

des encombrants 2 fois/mois. 

• Dimensionnement des bornes d'apport volontaire jugé suffisant (marge de 25%) malgré 

quelques débordements constatés. 

• Problèmes soulevés : dépôts au pied des bornes malgré non-remplissage, dégradations, 

propreté, non-respect par les professionnels. 

• Actions menées : décalage des jours de collecte, rappels à l'ordre du prestataire, renforcement 

de la maintenance, nouveau règlement de collecte. 

• Pistes d'amélioration : sensibilisation des usagers, enquête usagers, accompagnement des 

professionnels, aménagements dédiés. 

• Gestion des biodéchets : programme de compostage de proximité, expérimentations de 

collecte séparée à venir en 2025. 

•           Les membres réclament 4 passages/ semaine pour les déchets OM 
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Questions Soulevées 

• Dimensionnement réel des besoins au vu des débordements constatés. 

• Respect des consignes de tri par les usagers (cartons, sacs au sol). 

• Utilisation des PAV par les professionnels malgré l'obligation d'avoir des locaux dédiés. 

• Solutions pour impliquer davantage les professionnels. 

 

Liste d'actions  

• GPGE : Poursuivre les actions de communication/sensibilisation, étudier des aménagements 

dédiés aux professionnels, déployer le nouveau règlement. 

• Ville : Réfléchir à un affichage renforcé sur les consignes, faciliter le dialogue avec les 

professionnels, verbaliser les dépôts sauvages. 

• Conseil de quartier : Relayer les informations auprès des habitants, proposer des animations 

de sensibilisation. 

•           M. le MAIRE s’engage à recevoir les commerçants du secteur afin de trouver une solution sur 
la gestion de leurs déchets.  

 

 

La sécurité du quartier en présence de la Police municipale 

 
Pour les caddies dans les rues, qui devons-nous appeler ? 

 

M. BANNIER : Il n’y a pas de service habilité. La brigade de l’environnement a établi des contacts avec 
les différents commerces. Nous les appelons dès que nous constatons des infractions, mais cela reste 

ponctuel. 

 

M. AIT HATRIT: Les autocollants signalant les zones bleues se décollent. 

 

M. BANNIER: Va faire remonter l’information. 
 

Mme VOLPE : Il y a un terrain libre rue Beltrame. Quel est le projet prévu dessus ? 

 

M. PERNES : Cela fait partie de la phase deux des constructions dans le secteur. Il y aura probablement 

des immeubles sur cet espace. 

 

M. ANTHOINE : Qui s’occupe du bassin de rétention ? 

 

M. PERNES : Va se renseigner. 
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Points divers et projet 2024 

 
Les membres souhaitent mettre en place un projet de sensibilisation à l'environnement dans le 

quartier. Ils expriment le désir d'être accompagnés et de bénéficier du soutien de partenaires tels 

que GPGE, la propreté urbaine et des bailleurs. 

 

Madame BUSSUGU leur a informé qu'un projet similaire nommé "Un coup de propre au Pré-gentil" 

s'était déroulé en octobre 2023. Il est donc envisageable de reproduire ce projet à Coteaux-Beauclair. 

 

Concernant le projet pour l'année 2024, les membres n'ont pas encore déterminé de proposition. 

Madame BUSSUGU rappelle que le budget alloué au conseil est de 6300 euros et doit être utilisé et 

clôturé mi-novembre 2024. 


